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Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, às onze 1 

horas, realizou-se a sessão ordinária da Comissão Própria de Avaliação através 2 

da plataforma virtual Zoom. Estavam presentes na reunião: José Augusto de 3 

Medeiros Monteiro, Alexandra Maria Rios Cabral, Cledja Santos, Deywid Melo, 4 

Antonio Caros Barbosa Gama, Márcia Valéria, Andre Galvão, Bruno César e João 5 

Roberto Pauta: 1) Apreciação da ATA da reunião anterior; 2) Apreciação do 6 

Sistema de Avaliação das Disciplinas pelos Discentes implementado pelo 7 

NTI; 3) Elaboração e discussão da avaliação das atividades acadêmicas e 8 

administrativas pelos docentes; 4) Outros assuntos. O Professor Márcio 9 

Cavalcante iniciou a gravação da reunião, cumprimentou a todos. A reunião 10 

iniciou-se com a apreciação do Sistema de Avaliação das Disciplinas pelos 11 

Discentes implementado pelo NTI. João Roberto inicia a apresentação do 12 

sistema e o modelo de questionário. Marcio Cavalcante reforça os critérios de 13 

participação na avaliação: as disciplinas do semestre anterior avaliadas pelo 14 

aluno são as que ele se matriculou, não trancou e não perdeu por falta. Marcio 15 

Cavalcante sugere, ainda, que o diagnóstico por item da infraestrutura seja 16 

relacionado por disciplinas individualmente. Marcio Cavalcante sugeriu que a 17 

auto avalição do aluno esteja no final da avaliação. Marcius Antonio questiona se 18 

os docentes vão receber as respostas individualizadas por email e sugere que as 19 

mesmas sejam compiladas ao final do processo de avaliação, sendo tal sugestão 20 

acatada por todos os presentes. Em seguida, Marcio Cavalcante apresenta uma 21 

tabela com as informações que poderão ser disponibilizadas para os docentes e 22 

coordenadores de cursos, sendo as disciplinas identificadas por meio de códigos, 23 

que serão do conhecimento apenas dos docentes das respectivas disciplinas e 24 

do coordenador do curso de oferta da disciplina. Cledja aponta para a 25 

necessidade do compartilhamento dos códigos das disciplinas e dos comentários 26 

da avaliação para os diretores acadêmicos e/ou diretores gerais, recomendação 27 

acatada por todos os presentes. Marcio Cavalcante sugere que na próxima 28 

reunião João Roberto realize uma simulação da entrada do aluno no sistema 29 

acadêmico, contemplando os textos de abertura e de agradecimento do 30 



questionário. Nada mais havendo a tratar, Márcio Cavalcante agradeceu a 31 

presença de todos e encerrou a sessão, da qual, para constar, eu, Anthony de 32 

Souza Cunha, lavrei a presente ata, que, se aprovada, será assinada por mim e 33 

pelo presidente da comissão. Maceió, 12 de dezembro de 2022.  34 

 

_____________________________       __________________________               
Márcio André Araújo Cavalcante             Anthony de Souza Cunha  
Coordenação da CPA                              Secretário da Reunião 
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